

# **Amplio despliegue de indignados en España, Alemania y EE.UU.**

TeleSur

Sábado 15 de octubre de 2011, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - Miles de personas se concentran en la sede del Banco Central Europeo (BCE) en Francfort (Alemania, capital financiera de Europa) para rechazar el capitalismo, como parte de la marcha mundial de indignados convocada para este sábado en diferentes países del planeta, denominada 15-O (15 de octubre). En Estados Unidos las manifestaciones se concentran en Nueva York (noreste) y Washington (capital), mientras que en España, la capital (Madrid) está colmada de consignas que piden un "cambio global".

Centenares y centenares de personas se dirigen este sábado por la tarde a la madrileña Plaza de Cibeles para participar en la jornada mundial de protesta 15-O bajo el lema "Unidos por un cambio global", en contra de las medidas de financieras que han afectado a los sectores más desfavorecidos, aunado a una mala gestión de banqueros y políticos.

En Alemania, son "cerca de seis mil", según la organización antiglobalización Attac, pero la policía asegura que son cinco mil los que se encuentran en la plaza ubicada frente del instituto monetario europeo y en donde está emplazado el símbolo del euro.

Los manifestantes alzan pancartas en las que se puede leer consignas como "acabemos con la dictadura del capitalismo".

El movimiento de los indignados, nacido en Madrid (capital española) en mayo pasado e imitado por otros grupos como Ocupa Wall Street en Estados Unidos, quiere convertir este 15 de octubre en una jornada simbólica de manifestaciones en lugares emblemáticos como Wall Street en Nueva York, la City en Londres o el BCE en Francfort.

En Italia, pese a registrarse varios incidentes los indignados se mantienen unidos por el cambio global.

De acuerdo con medios internacionales, grupos desconocidos destrozaron este sábado vitrinas de bancos e incendiaron dos automóviles tras el inicio de la manifestación contra la crisis en Italia.

Los incidentes se originaron cerca del Coliseo, en la capital, donde decenas de miles de personas se manifiestan contra el poder de las finanzas y la crisis capitalista.

Por su parte, la policía italiana intervino la manifestación lanzando potentes chorros de agua y gases lacrimógenos para dispersar la violencia en lo que comenzó como una marcha pacífica.

La manifestación estuvo representada por un estandarte en el que se leía: "Pueblos de Europa, levántaros". Además, contó con la participación de sindicatos italianos, movimientos de ciudadanos, estudiantes y familias.

## **Ocupemos Wall Street**

El movimiento Ocupemos Wall Street también inició este sábado la marcha recorriendo "el distrito financiero" y está "cerca de la Bolsa de valores" de Estados Unidos, informó la corresponsal de teleSUR, Aurora Samperio, desde el lugar de los hechos.

La única condición que puso la Policía de Nueva York para autorizar la movilización fue que “la gente marchara por la acera y no bloquear en ningún momento lo que fuera el tránsito”.

Los participantes llegaron hasta un pequeño banco que ellos consideran “el uno por ciento del país y realizaron allí una fuerte concentración (...) gritando muchas consignas en contra de las políticas económicas”.

La manifestación actualmente se dirige hacia el Washington Square Plaza, en donde culminará. Posteriormente se llevará a cabo una Asamblea General por parte de los participantes en la que estudiarán los resultados de la marcha.

En Washington, por otro lado, una movilización se dispone a ir al monumento del líder estadounidense Martin Luther King.

“Por lo menos unas 500 personas se han congregado (...) luchan y manifestándose a favor de los derechos civiles, economía más justa y a favor de fuentes de empleo”, reportó la corresponsal de teleSUR Andrea Arenas, desde la capital norteamericana.

Sostuvo que el propósito de dirigirse hasta el monumento de Luther King es “decirle al gobierno que este no era el sueño” del pastor estadounidense.

-----  
<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/98978-NN/amplio-despliegue-de-indignados-en-espana-alemania-y-eeuu/>